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SOLICITA AO EXM2 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL REPOSIÇSO 
LSMPADAS DE ILUMINAÇKO PÚBLICA NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE O 
CLUBE NÁUTICO E 0 HOTEL FLAT ANCORA; E NO TRAJETO DA LINHA DE 
ÔNIBUS QUE FAZ CABO FRIO

DAS

PERó.

Exm2 Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio.

A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I M D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando reposição das limpadas 
iluminação pública no trecho compreendido entre o Clube Náutico 
e o Hotel Fiat Ancora; e no trajeto da linha de ônibus que faz 
Cabo Frio

de

Peró.

í
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JUSTIFICATIVA

Nas Escolas do Bairro do Peró não possuem o curso de 
5§ à 82 série e nem o curso de 22 grau, portanto os estudantes 
deste bairro são obrigados a frequentarem escolas em outras 
localidades, geralmente, no horário noturno. Eles retornam tarde 
da noite, estando assim sujeitos a vários perigos, por causa, 
principalmente, da ausência quase que total de iluminação 
pública.
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